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CONSEIL DE QUARTIER LOUVOIS 

RÉUNION DU MERCREDI 15 SEPTEMBRE 2021 

COMPTE RENDU 

Rédaction : Guy RATEAU 

Mise en forme : J.C FERRET 

 

La réunion du Conseil de Quartier s’est tenue dans la salle WAGNER de l’Hôtel de Ville de 

Vélizy-Villacoublay. La séance a débuté à 19h30. Le secrétariat est assuré par Monsieur 

Guy RATEAU. 

Étaient présents : 

Partiellement dans un premier temps 

- Madame Catherine DESPIERRE Maire adjoint chargée de la vie des quartiers. 

- Madame Claudine QUEYRIE 

- Monsieur Denis CORMAN (Séniors) 
Totalement 

- Monsieur Daniel HUCHELOUP : Président 

- Monsieur Jean Claude FERRET V/Président 

- Monsieur Guy RATEAU : Secrétaire 

- Madame Annie JARY 

- Madame Stéphanie RUCHAUD (Parents d’élèves) 

Étaient absents :(excusés)  

- Madame Isabelle LABRY 

- Monsieur Michaël JANOT élu référent 

- Monsieur Guy HUGUET (secteur associatif) 
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- Monsieur Renato ROVITO (secteur économique) 

Le Président HUCHELOUP ouvre la séance en saluant l’assistance. 

Le compte rendu de la précédente réunion tenue le 22 juin 2021, est approuvé à 

l’unanimité. 

 

Il présente ensuite, Madame Béatrice FORET, V/Présidente du Conseil de Quartier le 

Village, invité par le CQ Louvois, pour nous présenter son équipe et nous parler de leur 

mode de fonctionnement. 

Le CQ Le Village souhaite mettre sur pied une manifestation dans son quartier. Mme FORET 

souhaite recueillir des conseils de notre équipe, en raison de l’expérience et du savoir-faire 

de notre groupe au cours d’évènements passés. 

Madame FORET envisage une exposition d’une durée d’une ou deux semaines, relative à un 

objet, avec la participation des enfants.  

Il lui a été répondu qu’il convient de présenter un projet solide et détaillé pour être 

présenté à Monsieur le Maire. 

L’aide de la section ESPACE JEUNESSE est vivement conseillée. Par ailleurs, si l’exposition 

est prévue pour le printemps 2022, il faut consulter d’urgence les chefs d’établissement afin 

de leur faire part du projet.    

 

A 20h10 arrivée de Madame DESPIERRE maire adjoint, de Madame QUEYRIE et de Monsieur 

CORMAN. 

 

Communication 

Madame DESPIERRE, délivre une information importante, relative à la création d’une 
mutuelle communale pour les habitants de Vélizy-Villacoublay. Une réunion d’information 
se tiendra le lundi 21 octobre 2021, dans l’enceinte de la salle ARIANE heure à préciser. 
 
La boite Gmail est peu connue et peu utilisée. 
Le Président reprend et commente le tableau Q/R. Il remercie la diligence des élus pour les 
réponses, en souhaitant que ces dernières soient rapidement suivies d’effet. 
 
Un effort sera fait sur les passages protégés de LOUVOIS. Mais il existe des difficultés, en 
particulier à l’école RABOURDIN, où il existe un seul accès principal. 
Le passage protégé près de la salle VAZEILLE au niveau du 38 Exelmans va être rétabli. 
N’oublions pas qu’il existe trois sorties d’école à EXELMANS. 
Le banc qui existait avant les travaux près de la salle VAZEILLE va être remis en place. 
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L’allée Jean MONNET située dans le secteur EUROPE était signalée pour sa dangerosité et 
son encombrement. Les travaux d’ensemble ne sont pas encore terminés, il ne peut s’agir 
que d’une situation provisoire, appelée à s’améliorer. 
 
Il est prévu de compléter l’installation d’autres lampadaires avec numérotations 
correspondantes des immeubles. 
 
Madame DESPIERRE sollicitée, répond aux différentes interrogations. 
Monsieur RATEAU déplore le petit nombre de poubelles près des commerces LOUVOIS. Il 
s’agit d’un problème récurrent, il faut faire des efforts de subvention (vœu pieux).. Faut-il 
contacter l’aménageur ? Frédéric Hucheloup => le sujet est transmis au service 
 
L’assistance s’inquiète de la dangerosité de la voie centrale rue LOUVOIS, même s’il existe 
des ronds-points et que la vitesse se trouve limitée à 30km/h. Monsieur le Maire a donné 
des consignes de sécurité contre les conducteurs abusifs. 
 
Il est étonnant de constater certaines nuisances provenant des livraisons des commerces et 
du désordre provenant de la situation des poubelles.  
La situation devrait s’améliorer prochainement. Frédéric Hucheloup => dès l’ouverture de 
l’aire de livraison du Franprix . Un courrier va leur être adressé 
 
A 21h, Monsieur Frédéric HUCHELOUP Maire adjoint chargé de l’Equipement, nous rejoint. 
Il répond à nos nombreuses interrogations. 
L’assistance s’étonne de la lenteur de l’achèvement des travaux en cours. Les équipes 
agissant sur plusieurs chantiers disséminés dans la région. Par ailleurs, la pénurie de 
certains matériaux est bien réelle. 
=> Monsieur le Maire Des réalisations, telles que la démolition des transformateurs 
électriques, devait intervenir avant l’été mais ENEDIS ne respecte pas ces engagements. 
 
 
La Géothermie prend forme, elle devrait être opérationnelle dès la fin octobre ou le début 
Novembre. Elle sera reliée à la chaufferie, les turbines à gaz assureront le secours. L’eau 
chaude provenant du sol circule en circuit fermé (réinjection de l’eau puisée dans la nappe 
souterraine). Il s’agit d’une énergie 100% verte. 
La Ville de Vélizy-Villacoublay est un bon élève pour les nouvelles énergies. 
 
La nouvelle crèche Louvois et l’école Simone VEIL devraient être ouvertes à la rentrée 2022. 
 
Le Cabinet médical Louvois est pratiquement complet. Un endocrinologue vient de s’y 
installer. 
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Le Centre de vaccination dans salle RAVEL doit fermer fin Octobre 2021.  
 

Echangeur routier 

Il existe des difficultés autour de l’Echangeur, plus précisément de l’issue de sortie de l’A86 
dans la Zone Commerciale de Vélizy2, en raison d’un contentieux juridique en cours. Le 
projet est bloqué. Affaire à suivre. Frédéric Hucheloup => le problème est réglé 

Téléphérique  

 A fin septembre, des nouvelles du projet de téléphérique Pont de Sèvres-Vélizy2 devraient 
être divulguées.  => Monsieur le Maire : Ile De France continue ses études pour faire 
avancer le projet. 

Manifestation  

Le Président HUCHELOUP réfléchit sur le projet de la fête de Noël envisagé pour le samedi 
11 décembre. 

 Il faut tenir compte des contraintes sanitaires. En effet, si à cette date, l’obligation du  Pass 
Sanitaire est maintenue, la mise en œuvre de la manifestation sera quasiment impossible 
en raison des difficultés d’application. Dans le cas contraire, il faudra envisager une autre 
réunion « ad hoc » dans les meilleurs délais. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la réunion s’achève à 22h20. Le Président HUCHELOUP 
remercie l’assistance. 

Prochaine réunion 

Elle aura lieu le 27 Octobre 2021 à l’Hôtel de Ville       
          

 
NB : coordonnées de la mutuelle : 
 
JUST, 53 avenue de Verdun à VALENCIENNES 
Réunion en deux séances : 
Le jeudi 21octobre 2021 à 18h et 19h30. 
Salle ARIANE 


